

* * *

Nous avons vu avec joie, il y a quelques années, s'affilier à notre université l'Ecole de médecine vétérinaire. Nous ouvrons aujourd'hui nos portes avec non moins d'empressement à l'Ecole de chirurgie dentaire. Le Dr Eudore Dubéau, son premier président, a le mérite d'avoir organisé une œuvre nécessaire au développement, en notre pays, d'un art auquel les autres nations ont donné un perfectionnement considérable.

* * *

Ce qui fait surtout une université catholique, ce n'est pas précisément la beauté de ses édifices, la richesse de ses bibliothèques, de ses musées et de ses laboratoires ; ce n'est pas seulement la science et le zèle de ses professeurs. C'est aussi le bon esprit et la discipline de ses élèves, la fermeté de leurs convictions religieuses, l'édification d'une vie chrétienne ajoutée à l'amour de l'étude et à la recherche sincère de la vérité. Pour arriver à cette formation morale de la jeunesse, les autorités universitaires ont organisé successivement les conférences dogmatiques et morales données, chaque dimanche, dans la chapelle de Notre-Dame de Lourdes, les retraites pascales et les pèlerinages annuels au vénérable sanctuaire de Bonsecours.

A ces œuvres, dont les fruits sont déjà si consolants, est venue s'en ajouter un autre sur laquelle nous fondons les plus chères espérances : une conférence de Saint-Vincent de Paul.

Quinze de nos élèves des facultés de droit et de médecine se sont groupés. Après six mois de réunions hebdomadaires et de visites aux pauvres, ils ont obtenu du Conseil général de Paris, pour la conférence de Laval à Montréal, une reconnaissance officielle et l'affiliation canonique à la Société de Saint-Vincent de Paul.

Nous nous réjouissons d'autant plus de cette fondation, que la Société de Saint-Vincent de Paul a été établie par Ozanam